
“2021. Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. Cesar Milstein”

PROYECTO DE DECLARACIÓN
La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar nuestro mas rotundo apoyo a las declaraciones expresadas por la Doctora

Patricia Bullrich, respecto al fracaso del acuerdo del Gobierno Argentino con el

laboratorio farmacéutico Pfizer para la compra y provisión de vacunas contra el

Covid-19, como consecuencia de una eventual intermediación como condición por parte

de autoridades nacionales.
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente :

Ante la imperiosa necesidad de que lleguen a la República

Argentina las vacunas para luchar contra la pandemia de Covid 19 que ha dejado millones de

muertes en el mundo1 y en donde 2hoy somos considerados, el país de mayores casos de la

región, la Dra. Patricia Bullrich quien cumple funciones de máxima autoridad del Partido

Republicano (PRO), denunció públicamente que : han faltado vacunas, ya que

presuntamente no se cerró el convenio con el Laboratorio Pfizer para abastecimiento de las

mismas, debido a que “el ministro de Ginés González García decidió no firmar ese contrato si

no era a partir de la existencia de un intermediario…..” (sic)3

Los actos de desconfianza y de poca diafanidad, que nos ha

acostumbrado el Poder Ejecutivo Nacional, hacen percibir que se trabaja desde lo oculto vaya a

saberse con que fin y no cumpliendo con establecido en la legislación vigente respeto de la

información pública. Esta nsensibilidad social de mantener “no informado” a su pueblo a

quedado en evidencia y ha expuesto que el Gobierno Nacional conforma su lado opuesto a los

designios para los cuales fueron elegidos. Al pueblo le generan dudas estos actos y signos de

privilegios para unos en contra del resto, el caso más preclaro fue los vacunados “vip” 4 ,

admitidos con sorna y sin vergüenza por algunas de sus autoridades (Zannini)5 ,nadie del

Gobierno ha informado

5https://www.infobae.com/politica/2021/05/12/carlos-zannini-cuestiono-el-fallo-a-favor-de-las-clase

s-presenciales-no-esta-a-la-altura-de-una-corte-suprema-tiene-una-finalidad-politica/

4 https://argentina.as.com/argentina/2021/02/22/actualidad/1614029370_083872.html

3https://www.lanacion.com.ar/politica/patricia-bullrich-ratifico-su-acusacion-a-gines-gonzalez-garcia-

y-critico-al-gobierno-nid24052021/

2https://www.infobae.com/america/tendencias-america/2021/05/20/argentina-es-el-pais-con-mas-m

uertes-por-covid-19-por-millon-de-habitantes-al-dia-en-el-mundo/

1 https://www.telam.com.ar/notas/202104/551079-coronavirus-mundo-pandemia.html
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abiertamente y en forma precisa, que ha pasado con las charlas y negociaciones que se venian

llevando con el Laboratorio Pfizer. Hoy se nos manifiestan en esa mismas dudas en una

situación distinta a los priviligiados vacunados y nos preguntamos : cual es la causa de la

negativa de no cerrar el acuerdo en Argentina con un laboratorio que ha concretado con diversos

paises de la region sudamericana (Chile, Brasil, Peru6 )?; esta circunstancia revela que el Poder

Ejeutivo Nacional pierde credibilidad por por su negativa de informar y sus acciones no muy

claras, contrrarias al espiritu de afianzamiento del convenio con una proveedora amplimente

reconocida de las vacunas desarrolladas para contrarrestar los efectos de la pandemia.

Por este motivo, como Diputados de la Nación Argentina, en

nuestro deber ínsito de bregar por los intereses del pueblo y para el pueblo, expresamos

nuestro apoyo a la Dra. Patricia Bullrich, quien en sus valientes expresiones ha puesto en

conocimiento de la ciudadanía las acciones irregulares de autoridades del Poder Ejecutivo que

perjudican la vida y la salud del pueblo Argentino, aparentemente prefieren apostar a un pueblo

no vacunado en tiempo y forma con los graves riesgos que ello implica y eventualmente

prefieren un estado donde el bien particular pesa mas que el bien común de nuestra Nación y de

quienes allí habitamos. En este sentido esperamos que sea investigada a fondo por el poder

competente, esta eventual y reprochable acción dañosa efectuada por las Autoridades

Nacionales en este caso. Parafraseando la historia de nuestro querido pais “El pueblo quiere

saber de que se trata”.

Por los argumentos mentados, solicito el acompañamiento de

mis pares en el presente proyecto.

AUTORA: DIPUTADA NACIONAL VIRGINIA CORNEJO

6https://gestion.pe/peru/covid-19-en-el-peru-reportan-falta-de-camas-y-personal-medico-en-huancay

o-y-alertan-incremento-de-fiestas-covid-en-ica-nndc-noticia/?ref=nota&ft=autoload


